SECCIÓN	FECHA	PAGINA	PERIÓDICO	To the second	j				
LEGISLATIVO	03/06/2022		& EL UNIVERSAL						
	00,00,2022								

Calderón y panistas envían solidaridad a Juan Pablo Adame por iniciar quimios contra el cáncer

Juan Pablo Adame, asesor de los senadores del PAN, informó que este jueves comenzó quimioterapias contra el cáncer que le fue diagnosticado hace algunos meses.

A través de sus redes sociales, el exdiputado federal panista compartió que según el tratamiento indicado por los médicos, serán seis meses en los que aplicarán dos distintas tipos de quimios para que su cuerpo pueda sanar y el cáncer ya no regrese.

"Estoy convencido que cada paso que dé en este peregrinar me acercará más a la curación, me acercará más a Dios y a su divina voluntad", escribió el hijo del exgobernador de Morelos, Marco Antonio Adame.

"Tengo cuatro corazones dentro de mí que me estarán dando energía, fortaleza y amor todos los días: Eli, María, Rodrigo e Inés. Ellos son todo", añadió.

Adame pidió a sus amigos que hagan oraciones por él: "Hoy más que nunca recurro a ustedes, quiero que pidamos por el milagro de la curación y por estos seis meses de quimioterapia. Los necesito. Por mi parte, les ofrezco mis padecimientos por todo lo malo que estén pasando, cuentan con mis oraciones por ustedes".

El panista también agradeció a familia y amigos las muestras de cariño y solidaridad porque hace un mes fue operado debido al cáncer.

Ante su mensaje, el expresidente Felipe Calderón y otros panistas enviaron sus buenos deseos al exdiputado. La diputada panista y esposa de Calderón, Margarita Zavala, expresó: "¡Vamos Juan Pablo!".

"Un abrazo Juan Pablo Adame, y cuenta con nosotros! Abrazos y bendiciones para ti y los tuyos", escribió el expresidente. La diputada panista y esposa de Calderón, Margarita Zavala, expresó: "¡Vamos Juan Pablo!". La senadora Kenia López Rabadán escribió a Adame: Día a día con Fe y Esperanza mi querido JP! Te mando un abrazo lleno de cariño".

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/calderon-y-panistas-envian-solidaridad-juan-pablo-adame-por-iniciar-quimios-contra-el-cancer